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高新区长宁中心作为高新区中唯一含有农村的社区

服务中心，前身是经管委会批准成立的“农村管理服务中

心”。2011年正式更名为“长宁社区服务中心”。长宁中

心辖区面积62平方公里，内含4村5居，118个村民组，总

人口6.2万人。

为深入贯彻中央关于加强生态文明建设和环境保护

的精神，落实省第十次党代会关于加快建设绿色江淮美

好家园的决策部署，深化美丽乡村建设。长宁中心积极

推进农村专项整治工作，努力打造天蓝、地绿、水净的宜

居环境。

“农村垃圾整治”作为农村专项整治“三大革命”之首，

关系到改善农村总体的人居环境，保障人民群众的身体健

康。采菊东篱下,悠然见南山。那种悠闲自得的乡村生活

成为重压之下的现代人心灵的向往。然而,现实中垃圾成

堆的村容村貌让我们的“乡愁”无处可栖。以前长宁中心

辖区内的农村整体环境不好，被居民抱怨。

目前，长宁中心已安排1000个容量240升的垃圾桶

分别发放到村居和街道，以街道每50米一个垃圾桶、村每

五家共用一个垃圾桶的投放原则进行全覆盖投放。村中

的垃圾堆放点约200平方米，村中的垃圾堆放点进行“公

交车”式定车、定点、定时的不落地式清运，每天至少清运

一次，清运时间在每天上午九点前结束，不得隔夜收集。

垃圾收集采用一站式收运方式，收集后的垃圾运送到高新

区垃圾中转站处理，极大地提高了垃圾收运速度。

同时，建立垃圾集中收集点，配备收集车辆。废物箱、

垃圾桶、生活垃圾收集车设置于道路和公共场所等处供人

们丢弃废物的容器，并设置“可回收”、“不可回收”的废物

箱。并安排工作人员每天早晚不定期上路下村巡查。道

路、绿地清扫保洁管理人员按10%的比例配置，充分做到

无暴露垃圾、无卫生死角。

村民们见到政府在努力改善自己的生活环境，自身的

环保意识也提升了。以前村里垃圾乱扔，现在村民们都把

垃圾放在垃圾桶里，集中处理。形成了“户分类、村收集处

理”的农村生活垃圾和处理方式。长宁中心城西桥村村民

王丰贵深有感触地说：“以前村里的路上有很多果皮纸屑，

垃圾露天堆放在路边，到了夏天味道很难闻。现在好了，

整个村子看起来就像变了样，整个人都神清气爽了许多。

夏天晚饭后还会跟老伴出去散散步了。”

农村垃圾治理是一项系统性、长期性工程。下一步，

我们仍要加大整治力度、加强宣传教育、发挥好群众的积

极性,使垃圾治理变成群众的自觉自愿行动。让长宁中心

辖区内的农村逐步形成城乡一体化的生活垃圾收运处理

体系和农村环境卫生长效管理机制。

治理农村生活垃圾,建设美丽宜居长宁
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近两年来，融创中国收购动作
频频，比如对绿城、佳兆业、中渝置
地、天朗等企业的项目收购或企业
股权收购。2016年，融创中国的附
属公司融创房地产以137.9亿元收
购 了 联 想 控 股 附 属 公 司 融 科 智
地。有人认为，融创中国董事会主
席孙宏斌收购融科是感情用事，急
于在柳传志和老东家面前证明自
己的他，是在扮演“白衣骑士”。

前段时间，融创中国40亿元收购
金科地产集团股份有限公司16.96%
股权一事，也引发了外界的关注。

此外，充足的土地储备，让融
创中国具备了后续持续稳定发展
的动力。据数据显示，截至 2016
年底，融创中国布局城市达 44 个，
土地储备约为7291万平方米，权益

土地储备约为 4973 万平方米。截
至 2017 年 3 月 25 日，融创中国总
土地储备达到7912万平方米，之后
又通过收购大连润德乾城、重庆华
城富丽和天津星耀等，继续斩获项
目，增加土地储备。

另有数据显示，截至2016年末，
融创中国手持现金高达 698 亿元。
对短期债务实现了两倍的覆盖，并累
积发行285亿元的低成本境内公司
债及ABS，替换历史较高成本融资，
融资成本降低至5.98%，新增平均融
资成本仅为5.78%。而“半年千亿”
的销售业绩，源源不断地“输血”融创
中国。

而孙宏斌也表示，融创的账上还
有900亿元。言下之意不言而喻，融
创完全有实力完成本次收购。

632亿！
融创收购万达76个酒店13个项目

记者从万达方面获悉，万达以注册资本金的91%即295.75亿元，将南昌万
达文旅项目、合肥万达文旅项目等十三个文旅项目的91%股权转让给融创，并
由融创承担项目的现有全部贷款。同时，融创房地产集团以335.95亿元，收购
北京万达嘉华、武汉万达瑞华等七十六个酒店。

万达集团董事长王健林表示，融创与万达交易完成后，万达商业计划今年内
清偿绝大部分银行贷款，万达商业负债率将大幅下降。 ▋据中新社等

从 2015 年 8 月，万达首次提出“去
地产化、轻资产化”时，它就开始主动调
整，不再做地产商。2017 年初，王健林
曾给万达设下资产 9000 亿元，收入
2658亿元的目标。

2017 年 7 月 6 日，王健林旗下的万
达集团交出了一份漂亮的上半年业绩
答卷。截至 2017 年 6 月 30 日，万达集
团 总 资 产 8826.4 亿 元 ，同 比 增 加
19.8%。现在看来，他们距离年度目标
已经不远，而且用不了多久，万达就将
成为一家万亿资产的公司。

今天的万达地产和服务业收入则
有了更大的变化，这两项业务目前占总
收入的比重分别是42.1%和57.9%。

但不可否认的是，万达的地产收入

依然远高于其他各业务板块。
不过，6 月 22 日有消息称，银监会

要求各个银行对万达、复星等比较大型
的民营企业进行风险排查，导致万达电
影市值减少 60 亿。尽管万达随后发表
了声明和起诉消息源，但外界依然对万
达的“风险”存在一些疑虑。

而王健林对于融创与万达交易完
成后，万达商业计划今年内清偿绝大部
分银行贷款，万达商业负债率将大幅下
降，也可理解为是万达为风险排查所做
的一次有效举措。

另有消息称，此次万达将大批项目
转让给融创，意在谋求旗下万达商业地
产成功回归 A 股。万达商业希望在今
年底完成回归A股。

融创账上还有900亿

万达为啥要卖掉酒店项目

万达本次交易赚了不少
如果按照王健林所说，万达商

业出售是为了减少负债率的话。
那他可是真占了大便宜。

并购公告中的第一条是这样
说的：万达以注册资本金的 91%即
295.75亿元，将前述13个文旅项目
的 91%股权转让给融创，并由融创
承担项目的现有全部贷款。

由于牵扯上述 13 个万达城的
全部贷款，有分析人士称，此次交易
的实际代价将超过千亿。这也意味
着融创将承受巨大的资金压力。

可以佐证的是，《中国地产报》
曾报道，王健林曾公开称，每个文
化旅游综合体项目的注册资金约
在 30 亿至 40 亿元，其中拿地约 8
亿元，启动资金10亿元。而项目当

年的投资并不完全由万达自掏腰
包，主要由三部分构成，自己拿
35%至 40%的注册资金，银行融资
约30%，剩余靠预售款收入解决。

而青岛东方影都项目，总投资
规模为500亿元，启动资金为50亿
元，据业内人士透露，该项目的投
资贷款比例高达75%。

如果按第一种模式，即 30%的
银行贷款来算，13个文化项目总投
入在 500 亿元左右，贷款在 150 亿
元上下，万达实际投入也就在 150
亿元左右。若按青岛项目75%的贷
款比例计算，13个文化项目万达实
际投入 125 亿元左右。可以说，万
达通过本次交易还赚了不少，但融
创就要承受巨大的资金压力。

王健林孙宏斌


